
GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Em cumprimento ao princípio constitucional e a Lei Nº 101/2000, estão publicados abaixo Atos Oficiais Adminis-
trativos de Prefeituras, Câmaras Municipais e outros Orgãos Oficiais, que zelando pela transparência das contas 
públicas municipais, coloca à disposição da população documentos diversos para a devida prestação de contas.

A publicação impressa e eletrônica de anexos dos relatórios da Lei de responsabilidade Fiscal-LRF é uma exigência da Constituição Federal que estabelece que 
o Poder Executivo os publicará, até trinta dias após o encerramento de cada bimestre e quadrimestre. O objetivo dessa periodicidade é permitir que, cada vez 

mais, os orgãos de controle externo e a sociedade, conheçam, acompanhem e analisem o desempenho da administração municipal.

Ano XX  Nº 5647     Rua Prof° Folk Rocha, Nº130 - Sala 206 - Jardim Ouro Branco - Barreiras/Ba Tel .: 77 3612.7476     04 de outubro de 2021

 

Ata da 6ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, do 

2º período Legislativo, em 22 de setembro 

de 2021. 

 

                Aos 22 (vinte e oito) dias do mês de 

setembro de 2021, (dois mil e vinte e um), às 19:00 hs 

(dezenove horas), hora regimental, no salão Nobre da Câmara 

Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, localizada em sua 

sede própria à Rua Barão do Rio Branco n.º 41. Na 

composição da Mesa: Joel do Bomfim Alves – Presidente, 

Uandros Santana de Oliveira – 1º Secretário e Célia Maria 

Mariani Passos Chaves – 2ª Secretária. Feita a chamada dos 

Vereadores, verifica-se (09) presenças. Sob a proteção de 

Deus e em nome da Comunidade, o Senhor Presidente abre a 

Sessão, saúda os presentes. Prosseguindo, solicita da 1ª 

Secretaria a leitura da Ata da Sessão anterior para 

apreciação do Plenário, quando foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida, é levado para conhecimento de 

todos do Expediente: Nota de Pesar: A Câmara Municipal de 

Vereadores de Cotegipe – BA, presta condolências às 

famílias enlutadas.  NIVALTER DE MATTOS QUEIROZ, ocorrido 

no dia 10 de setembro do corrente ano; JOSÉ ANTÔNIO DE 

MACÊDO - Mais conhecido como (Zé da Banana ou pai de Wilson 

Boy) ocorrido no dia 21 de setembro do corrente ano. 

Antônio Américo de Lima Filho – Ex-Prefeito de Riachão das 

Neves, Ocorrido no dia 21 de setembro do corrente ano, Ele 

tinha 92 anos e morreu, segundo os familiares, de 

insuficiência respiratória. Homem íntegro e honesto, 

Antônio Américo foi prefeito de Riachão por três mandatos, 

cidade onde realizou importantes obras e João Inácio de 
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Oliveira – Ex-Prefeito de Cotegipe por 02 mandatos: 1º - 

1967 à 1970 e 2º - 1973 à  

 
 

1976, ocorrido hoje dia 22 de setembro do corrente ano, Ele 

tinha 95 anos. Homem íntegro e honesto, onde desbravou 

grandes lutas na emancipação política do Distrito de 

Wanderley. Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Cotegipe, 22 de setembro de 2021. Ass: Joel do Bomfim 

Alves, Uandros Santana de Oliveira, Célia Maria Mariani 

Passos Chaves, César de Souza Silva, Ryan Matheus Tavares 

da Mota, Solange Silveira Passos Crisóstomo, Antônio Luiz 

dos Santos Tadeu, Juracy da Conceição Tavares e Urânia 

Santiago Magalhães Neta; Of. Circular n.030/2021, Ao 

Presidente da Câmara Municipal de Cotegipe-Ba, Prezado 

Senhor, Ao cumprimenta-lo, comunicamos que estamos 

constituindo a Comissão intersetorial da Educação de 

Cotegipe-Ba, solicitamos 02 indicação de nomes Poder 

Legislativo um para Titular e outro para Suplente, para 

compor a mesma.  Requerimentos n.ºs 007 e 008/2021 – de 

autoria do Vereador: Antônio Luiz dos Santos Tadeu; 

Requerimentos n.º 015 e 016/2021 – de autoria do Vereador: 

Juracy da Conceição Tavares; Requerimentos n.º 014 e 

015/2021 – de autoria do Vereador: Uandros Santana de 

Oliveira; Requerimento nº 013/2021 de autoria do Vereador 

Ryan Matheus Tavares da Mota; Requerimento n.º 005/2021 – 

de autoria dos Vereadores de Cotegipe, César de Souza 

Silva, Solange Silveira Passos, Ryan Matheus Tavares da 

Mota e Uandros Santana de Oliveira. Projeto de Lei 

n.º011/2021 – Dispõe sobre a doação de área pública 

municipal à Secretaria de Segurança Pública do Estado da 

Bahia para fins de construção da sede da Polícia Militar e 

Polícia Civil da Bahia e dá outras providências e Parecer 
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n.º 003/2021 - Da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização, da Câmara Municipal de Cotegipe, referente ao 

PROJETO DE LEI DE Nº 009/2021 – Autoriza a Abertura de 

Crédito Adicional Especial  

 
 

até o valor de R$ 123.595,39 (Cento e Vinte e Três Mil 

Quinhentos e Noventa e Cinco Reais e Trinta e Nove 

Centavos), para inclusão de dotações no orçamento de 2021 e 

dá outras providências”. O Senhor Presidente convida para 

fazer uso da Tribuna Livre, o Senhor Marcos Vinicius de 

Souza Chaves - Secretário de Agricultura, onde esclarece 

para todos as ações desenvolvidas pela Secretaria Municipal 

de Agricultura deste Município e em seguida o Senhor 

Henrique Menezes – Contador, faz uso da Tribuna Livre, 

abordando os seguintes assuntos: apresentação do trabalho 

de utilidade pública em nosso Município, referente a 

Declaração Territorial – ITR 2021 e CCIR e afins. Em 

seguimento, os Senhores Vereadores fizeram questionamentos 

aos mesmos, onde foi esclarecido todas as dúvidas.  Com a 

palavra franqueada aos Vereadores, dela faz uso da palavra 

O vereador Uandros Santana(Dandan), por sua vez, faz 

cumprimentos aos presentes, em especial aos participantes 

da sessão e com a oportunidade, parabeniza os mesmos pelos 

esclarecimentos aos questionamentos feitos por parte dos 

vereadores.  Em andamento dos trabalhos, o vereador leva a 

palavra de Deus através da bíblia, solidariza com as 

famílias enlutadas, comenta sobre as queimadas que estão 

acontecendo em toda região. Parabeniza os trabalhos 

realizados pela secretaria municipal de saúde em relação ao 

andamento da vacinação do Covid e em nome da mesma, chama 

atenção aos jovens a irem procura os postos, para assim dar 

mais segurança a todos. Comenta sobre as cobranças a sua 
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pessoa, das constantes falta de água nas comunidades, 

solicitando do secretário responsável mais atenção a esse 

povo tão necessitado. O vereador continua mostrando da sua 

felicidade com o trabalho realizado pela a equipe tapa 

buraco nas ruas da cidade e em seguida comenta sobre o 

esporte de  

 
 

futebol em Cotegipe, solicitando da gestão um olhar mais 

amplo a esses jovens. Em seguimento da sessão a vereadora 

Urânia Magalhães, faz cumprimentos, em especial aos 

visitantes, agradecendo pelos esclarecimentos e bom 

desempenho. Prosseguindo por sua vez, comenta que o seu 

momento é só de agradecimentos, quando nesta data houve a 

abertura e inauguração do laboratório municipal, projeto 

esse em prol ao município, onde irá beneficiar regiões 

ribeirinhas, que não mais irão precisar se deslocar para 

resolver assuntos em referência ao mesmo; agradece ao 

senhor Secretário Municipal de Saúde, onde atendeu a seu 

pedido, em estender até Tabatinga a equipe de saúde, onde 

foram realizados consultas e exames naquele povoado, assim 

como também faz agradecimento ao mesmo juntamente com a 

prefeita, por também atender em áreas especifica, como 

exames cardiológicos. Em seguida, comenta de sua ida a 

Brasília, com a presença da senhora prefeita e colegas 

vereadores da situação, com intuito de buscar benefícios de 

melhorias para o município. E como atuante na área da 

saúde, a vereadora finaliza chamando a atenção de jovens e 

outros grupos não vacinados, para irem procurar os postos 

de vacinação contra a Covid e outras vacinas no momento 

disponíveis. Em seguimento, o vereador Professor Cesar, 

após as condolências às famílias enlutadas, indaga sobre a 

lei Aldair Blanc de quais os critérios estabelecidos e quem 



GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

05Barreiras/BA
04 de Outubro/2021

são os beneficiados. Pontua sobre a falta de iluminação no 

Barro Vermelho e outras comunidades, chama a atenção de 

todos pelo excelente trabalho durante a audiência pública 

pela discursão do PPA e sinaliza a falta de público pelo 

enriquecimento das discursões. Também na oportunidade, 

sinaliza a volta as aulas no próximo dia quatro e cobra as 

condições necessárias para que os  

 
 

estudantes tenham merenda, desde o primeiro momento, pois a 

nossa realidade é de muitos vindos da zona rural. O 

vereador aborda o andamento do processo seletivo, 

explicando cada uma das suas etapas, desde o edital até a 

convocação dos comtemplados esclarecendo que o Poder 

executivo não está seguindo os critérios da transparência, 

que deveria estar no portal através de ato oficial. 

Trazendo a realidade de Barreiras que por falta de 

transparência ao processo seletivo foi anulado. Fala das 

queimadas espalhadas por todo Brasil, atingindo também o 

nosso município e sugere um trabalho preventivo 

desenvolvido pela gestão municipal. Exponha a falta de 

incentivo ao esporte que há muitos anos encontra-se 

adormecido no município. Sugere ao presidente da casa uma 

reunião solene pelo centenário de Paulo Freire. Encerra sua 

fala deixando o seu apoio a todos os Requerimentos. A 

vereadora Solange Mariani, após os cumprimentos, externa 

seus sentimentos as famílias enlutadas em Cotegipe e também 

em Wanderely e Riachão das Neves pela as perdas dos ex-

Prefeitos: Antônio Américo e Joao Inácio. Seguindo, 

homenageia o educador Paulo Freire pelo o seu centenário e 

discorre sobre sua trajetória de vida, deixando um legado 

para a educação não só do Brasil, mas também em outros 

países. A vereadora continua discorrendo sobre os grandes 
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feitos do educador Paulo Freire e encerra sua fala, dando 

vivas esse nobre educador pelo o seu legado deixado. Em 

seguida, o vereador Mateus de Raniere, faz uso da palavra, 

expressando os seus sentimentos as famílias enlutadas e 

enfatiza do quanto João Inácio representou para a sua 

família. O vereador faz cobrança ao Secretário de 

infraestrutura da água da Cascalheira, demonstrando a sua 

indignação pelo descaso do Poder Público Municipal com esta  

 
 

realidade que é gritante, sugere que os colegas vereadores 

observem e juntos tomem decisão quanto as máquinas paradas 

e o povo necessitando do trabalho da mesma. Faz cobrança 

pela a conclusão, na distribuição dos espaços do mercado na 

parte das lanchonetes, o povo continua pagando aluguel, 

tendo a obra concluída, não é justo. Parabeniza pela 

abertura do laboratório e pela equipe, formada de jovens 

profissionais que muito irá contribuir para saúde da 

população. Enaltece a conduta do secretário da saúde a 

´frente da pasta, sempre disponível para resolver as 

demandas. O vereador cobra mais eficiência na iluminação 

pública e sinaliza o ponto de café como um excelente 

empreendimento e fica escura durante a noite, dificultando 

o bom andamento do trabalho. Chama a atenção pela a saída 

de alguns funcionários da casa e pontua que não sabia desta 

tomada de decisão do presidente. Termina a sua fala dizendo 

que não tem político de estimação que está a vereador para 

trabalhar com benefício da população. Em seguimento da 

sessão, a vereadora Célia Maria(Neta de tino), após os 

cumprimentos, faz agradecimentos aos participantes da 

sessão, parabenizando-os pelo o bom desempenho as suas 

colocações. Continuando com sua fala, comenta que está 

vereadora é para legislar, fiscalizar e que jamais seria 
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porta-voz de secretários assim com também de prefeito. 

Acredita, na administração da prefeita Marcia Sá Teles. 

Porque vem sempre provando como administrar de maneira 

responsável e correta. Na sequência, responde o 

questionamento feitos por colegas vereadores em relação ao 

trabalho da infraestrutura, por ser transparente e também 

por ser seu esposo, que é capaz de renunciar a tudo em prol 

ao município também responde em relação a falta de água em 

algumas comunidades, expressando que a natureza também 

chora  

 
 

por falta dela e que tudo tem o seu tempo, enfatizando que 

o dinheiro público tem que ser bem administrado. Finaliza 

agradecendo a equipe da infraestrutura pelo trabalho 

realizado nas queimadas no município. Ainda faz uso o 

Vereador Toinho Cidadão, responde alguns questionamentos 

citados por alguéns Vereadores, dentre eles os serviços de 

convivência e sobre o esporte de futebol no município e 

deixa seu apoio aos Requerimentos. Ordem do Dia: O Sr. 

Presidente, encaminha o Projeto de Lei n.º011/2021 – Dispõe 

sobre a doação de área pública municipal à Secretaria de 

Segurança Pública do Estado da Bahia para fins de 

construção da sede da Polícia Militar e Polícia Civil da 

Bahia e dá outras providências, para Comissão competente, 

para dar o Parecer no prazo previsto em lei. Requerimentos 

n.ºs 007 e 008/2021 – de autoria do Vereador: Antônio Luiz 

dos Santos Tadeu; Requerimentos n.º 015 e 016/2021 – de 

autoria do Vereador: Juracy da Conceição Tavares; 

Requerimentos n.º 014 e 015/2021 – de autoria do Vereador: 

Uandros Santana de Oliveira; Requerimento nº 013/2021 de 

autoria do Vereador Ryan Matheus Tavares da Mota; 

Requerimento n.º 005/2021 – de autoria dos Vereadores de 
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Cotegipe, César de Souza Silva, Solange Silveira Passos, 

Ryan Matheus Tavares da Mota e Uandros Santana de Oliveira 

e  Parecer n.º 003/2021 - Da Comissão de Finanças, 

Orçamento e Fiscalização, da Câmara Municipal de Cotegipe, 

referente ao PROJETO DE LEI DE Nº 009/2021 – Autoriza a 

Abertura de Crédito Adicional Especial até o valor de R$ 

123.595,39 (Cento e Vinte e Três Mil Quinhentos e Noventa e 

Cinco Reais e Trinta e Nove Centavos), para inclusão de 

dotações no orçamento de 2021 e dá outras providências”. A 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, da Câmara 

Municipal de Cotegipe, no uso de  

 
suas atribuições legais que lhe confere a Lei Orgânica 

Municipal e o Regimento Interno desta Casa resolve: Emitir 

Parecer favorável ao PROJETO DE LEI Nº 009/2021, na 

integra. Sala das Comissões, em 22 de setembro de 2021. 

Ass: ANTÔNIO  

LUIZ DOS SANTOS TADEU – Presidente, UANDROS SANTANA DE 

OLIVEIRA – Relator e CÉSAR DE SOUZA SILVA – Membro. A 

palavra é franqueada novamente no sentido de debater as 

referidas matérias acima mencionada e são postas em 

votação, foram aprovadas por unanimidade. O Sr. Presidente 

agradece a presença de todos, dando como encerrada a 

Sessão. Para constar, eu, Uandros Santana de Oliveira, 

lavrou a presente Ata que será assinada pelos vereadores 

presentes e por mim que escrevi: Joel do Bomfim Alves, 

Uandros Santana de Oliveira, Célia Maria Mariani Passos 

Chaves, Urânia Santiago Magalhães Neta, César de Souza 

Silva, Ryan Matheus Tavares da Mota, Solange Silveira 

Passos Crisóstomo, Antônio Luiz dos Santos Tadeu e Juracy 

da Conceição Tavares. 
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feitos do educador Paulo Freire e encerra sua fala, dando 

vivas esse nobre educador pelo o seu legado deixado. Em 

seguida, o vereador Mateus de Raniere, faz uso da palavra, 

expressando os seus sentimentos as famílias enlutadas e 

enfatiza do quanto João Inácio representou para a sua 

família. O vereador faz cobrança ao Secretário de 

infraestrutura da água da Cascalheira, demonstrando a sua 

indignação pelo descaso do Poder Público Municipal com esta  

 
 

realidade que é gritante, sugere que os colegas vereadores 

observem e juntos tomem decisão quanto as máquinas paradas 

e o povo necessitando do trabalho da mesma. Faz cobrança 

pela a conclusão, na distribuição dos espaços do mercado na 

parte das lanchonetes, o povo continua pagando aluguel, 

tendo a obra concluída, não é justo. Parabeniza pela 

abertura do laboratório e pela equipe, formada de jovens 

profissionais que muito irá contribuir para saúde da 

população. Enaltece a conduta do secretário da saúde a 

´frente da pasta, sempre disponível para resolver as 

demandas. O vereador cobra mais eficiência na iluminação 

pública e sinaliza o ponto de café como um excelente 

empreendimento e fica escura durante a noite, dificultando 

o bom andamento do trabalho. Chama a atenção pela a saída 

de alguns funcionários da casa e pontua que não sabia desta 

tomada de decisão do presidente. Termina a sua fala dizendo 

que não tem político de estimação que está a vereador para 

trabalhar com benefício da população. Em seguimento da 

sessão, a vereadora Célia Maria(Neta de tino), após os 

cumprimentos, faz agradecimentos aos participantes da 

sessão, parabenizando-os pelo o bom desempenho as suas 

colocações. Continuando com sua fala, comenta que está 

vereadora é para legislar, fiscalizar e que jamais seria 



GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

10Barreiras/BA
04 de Outubro/2021


		2021-10-04T10:07:14-0300
	INSIGHT PUBLICIDADE E PROPAGADA EIRELI:07053173000117




